

VILLARES DE LA REINA



El Centro Cultural acogió al centenar de mayores reunidos ayer en la comida festiva. | FOTOS: EÑE

Un día de fiesta especial para los más veteranos

Un centenar de mayores participó ayer en la jornada dedicada a ellos con una comida, bingo y baile

EÑE | VILLARES

ELLOS son los protagonistas de la jornada previa al inicio oficial de cada edición festiva en Villares de la Reina.

El colectivo de mayores disfrutó ayer de las celebraciones organizadas especialmente para su día de fiesta, que comenzaron con la misa en su honor, seguida de la tradicional comida a la que invita el Consistorio al centenar de jubilados que se reunieron en el Centro Cultural para degustar el menú con embutidos, tostón asado y pasteles de postre para continuar las celebraciones. Por la tarde, la sesión de bingo y la merienda de chocolate con churros sirvieron para recibir a la actuación de copla y canción española en la Plaza Mayor.



Los miembros del Ayuntamiento compartieron mesa con los mayores.

Será esta tarde cuando los vecinos salgan ya a la calle para vivir las fiestas amenizadas por la música de la charanga, el desfile de majorettes y la exhibición de bailes charros y de gaita y tamboril de la Escuela de Música. La entrega de camisetas a las peñas y los premios de los campeonatos deportivos celebrados estos días darán paso a la intensidad festiva del fin de semana.

CABRERIZOS

La apertura esta tarde del bar de las piscinas municipales adelanta el inicio de la temporada

El recinto cuenta con unas instalaciones renovadas

EÑE | CABRERIZOS

La llegada de la nueva temporada estival de baño llega a Cabrerizos a partir del próximo sábado día 6 con la apertura del recinto de las piscinas municipales.

Sin embargo, a la propuesta deportiva y de ocio que ofrecen estas instalaciones, se añade este año como nuevo atractivo la renovada oferta de hostelería, que permitirá a los usuarios disfru-

tar de un interesante y completo servicio de bar y cafetería.

La propuesta de hostelería de las piscinas destaca por una renovada oferta, que permitirá a los clientes degustar y aprovechar sus jornadas de ocio tanto en el espacio de la terraza como en la barra, que habilitará la nueva empresa adjudicataria para satisfacer los paladares de toda la familia.

El buen ambiente y la tranquilidad del recinto serán otras de las características de las renovadas instalaciones del bar de las piscinas de Cabrerizos, que abren hoy sus puertas para dar a conocer a los vecinos y amigos la nueva propuesta de trabajo, que como bienvenida permitirá degustar canapés para todos los que se acerquen a partir de las ocho de la tarde.

SANTA MARTA DE TORMES



Bautismo de tren para los escolares. Los escolares de Educación Infantil del colegio Miguel Hernández protagonizaron el bautismo de tren desde la estación de Salamanca para conocer este medio de transporte. Además, los alumnos del Taller de Música actuaron en el festival 'Cantania'. | EÑE

Policía Local y Protección Civil intensifican la vigilancia para prevenir los incendios

La Agrupación de Voluntarios de Protección Civil de Santa Marta intensificará durante los meses estivales los trabajos de vigilancia con la intención de prevenir posibles incendios o situaciones de riesgo especialmente en las zonas boscosas y forestales del municipio, como la Isla de Soto, la chopera y los aledaños del Puy. Una época en la que varias dotaciones de Protección Civil vigilarán, incluso a pie en zonas no accesibles con vehículos, para prevenir incendios. Asimismo, la Policía Local intensificará los servicios de vigilancia en el municipio, ya que las circunstancias parecen indicar que son provocados. En este sentido, en los últimos quince días el servicio municipal de Protección Civil ha realizado más de 10 actuaciones en la lucha contra incendios. | EÑE



El recinto de las piscinas municipales abrirá el sábado día 6 al público. | EÑE